

## Franckesche Stiftungen zu Halle

## Auf gnädigste Anordnung zur Ermunterung einer Gottgefälligen Andacht Neu eingerichtetes Stolbergisches Gesang-Buch

Stolberg, Gottlob Friedrich
Stolberg am Harze, 1781

VD18 10441816

III. Am Tage der Confirmation.

## Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

## Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center (Frau Dr. Britan Center) (Frau Dr

D du Gottes lamm, oas deines volfs, D Chrifte, Der welt funde tragt, Erbarm dich über uns D du Gottes lamm, Das Der welt funde tragt,

Kried!

Christe, Erbore uns! Rprie, Eleison! Christe, Eleison!

Ryrie, Eleison. 21men.

Die Bleine Litaney.

In eigener Meloben.

All unfer fund und miffe, und fen uns gnabig! that, Auf bag wir mit 6. Go mahr ich lebe,

barm dich, Erbarm dich lebe.

Das du erlofet haft Dit Deinem theurbaren blute!

3. Erhore, Erhore, Erbore unfer bitt, D Gott Derleih uns fteren vater, Schopfer aller bing, Silf uns und fen uns gnabig!

00

DI

ft

C

fi

bi

f

fd

gl

re fa ae

De

Fe

ur

re

H

DU ih

ge m

DI

111

Di 3u

4. Erhore, Erhore, Er. hore unfer bitt, D Chris fte, Der welt hetland, Bitt für und und fen uns gnadig!

5. Erhore, Erhore, Erhore unfer bitt, D Gott 796. Mimm von uns, heiliger geift, Du ein'ger Gott, trofter, Erleucht une,

rechtem glauben Und reis Spricht Gott ber Berre: nem herzen In Deinem 3ch will nicht Den tod Dienft erfunden werden. Des funders, Sondern 2. Erbarm Dich, Er | daß er fich befehre und

業が後半がで業がで業がで業がの業がは業がでまる。

III. Um Tage ber Confirmation.

por der Confirmation. Der kinder, Die hier vor Mel. Roff, heiliger geift, berr. Dir ftehn ! Erbarmend 797. Ethor, o Gort! blick auf fie hernieder; Jelu Befu glieder! Gieb ihnen, bor' uns, Gott! Bater, Gobn und Beift, uns, Gott! Den fegen, Den Dein wort berheißt; Erfulle fie mit Deinen gaben; Lag tro, Mel. Es woll und Gott gen. dich!

rein, 3m manbel ohne ende, Und wollens ewig falich ju fenn. Drepeini. bleiben. ger! fprich du das amen | 2. 2Ble viele fcbmuren

mit berg und mund Dit! 3. Berfucht ber ipote jum himmel geben! Er. Und ruh und troft ju

erhor'

Mach der Confirmation.

ftung ihre feele laben! 798. D ftarte, mittler, Erbarme Dio! erbarme 798. D ftarte fie! Ste, Deine theurerloften! Und z. Sie wollen Deiner lag fie ihr vertraun auf fich ju freun, Gott,ihren dich 3m tod und leben bund mit dir erneun, Und froften! Dregeiniger! fie fenerlich ben eid Dir fcwuren dir, Dir felbft foworen, Dich, Gott, ju in deine hande: D Gott! lieben, ju verehren, Im Dein eigenthum find wir, glauben treu, im herzen Sind's jest und bis ans

Bum beften fcmur ben ehmale auch, Un Dir, Deinem namen! Und ftar. Gott! veft zu halten: 216 te fie! und ftarte fie! lein wie treulos liegen fie 3. Goent' ihnen muth Bald ihre lieb' erfalten! und freudigkeit! Laf ih. 2ch, lag Die, die fich hier rer jufag' heiligkeit Go Dir weihn, Dich, hochfter! Rart, fo tief ihr berglewig lieben; Lag fie im Durchdringen, Daß fie glauben ftandhaft fenn, ihr wollen treu vollbrin- Und jede tugend uben, gen! Huch uns laß jest Die ihr gelubbe brechen!

Dir erneuren unfern bund; ter gablreich beer, Berr, Und einft vereint, wie wir ihnen ihren glauben, und Dich fleben, Die ihnen ein ihrer hoffnung zuverficht.

Fraft Gie aus der boh' ausruften! D laf fie fei-3m fampfe laß fie fiegen! Silf wieder auf, Die fallen!

r. Ginft in der todes angft laf fie, Gie, Deine liebteft mich; 3ch hafte theurerioften, Doch ihres Dich Und frankte Dich glaubens veftigfeit, Gang burch funde. unaussprechlich troften! fer! Gott; Bag fie Dannibeine wege geben, Berr, felig ferben, Und dir ge- fegne mich! Behute mich! treu bis in den tod, Den Lag mich Dein antlis tohn des himmels erben !l feben.

Mel. Ach Gott und herr.

799. Bie fenerlich Bift du für 4. Lockt fie ihr bert, mich, D tag Des beilgen lockt fie die welt hin ju bundes! 3d schwore heut verbotnen luften ; Go Dem herrn den eid Des wolleft du mit muth und herzens und bes mundes.

n

b

6

21

9

D

to

2

10

9

31

D

T

B

D 6 u

2. Berr, fieb auf mich! Und vaterlich Vernimm ner bofen luft Je treulos ben eid der treue. Berunterliegen! Dampf' Du leihe mir, Daß ich mich fie fruh in ihrer bruft! Dir Bon gangem herzen wethe.

> 3. D Gott von huld, Wie viel geduld Beweift Du Deinem finde! Du

4. 3ch will forthin Dicopfer! mittler! tro. Mit ernft fie fliehn Und

IV. Mors